

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会

2017年 11月 11日版 新生第 166号

http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



ビーバー隊ニュース

◇10月8日に鎌ヶ谷野営場での「35周年のお祝い」団行事にビーバースカウト全員で参加しました。パーティー用にビーバー隊ではフルーツポンチを作りました。大きなボールを二つにたっぶりのフルーツポンチを自分で作りました。

パーティーの途中では作ったフルーツポンチを会場の方々へのお届けもしました。おかげでフルーツポンチは全部なくなりました。とってもおいしかったですね。

2回目は、29日に「そうめん流し」のビーバー集会を行いました。この日は台風22号の接近で強い雨も降る中でしたが、小林副長の家の車庫で行いました。リーダーが用意した竹をみんなで協力しながら「そうめん流し」の台を組立て、流れてくる「そうめん」や「うどん」を箸ですくって食べました。途中から「さくらんぼ」も流れてきましたね。

この日は雨で肌寒かったですが、温かい汁を副長達が用意してくれたおかげでおいしく、身体を温めながら食べる事ができました。この日は高島カブ隊長にも応援をいただく事で、あまり普段にない雨の中での貴重な集会をビーバー達は体験することができました。

11月の集会は、12日に「電車に乗ろう」集会を行います。また、2回目の集会は26日に、八ヶ崎市民センターで劇や歌の練習をしたいと思います。

ボーイ隊ニュース

◇ボーイ隊には嬉しいニュースがありました。先日開催のビーバー祭りにおいて立かまど制作と展示に奉仕したスカウトに対し地区担当コミッショナーより「ビーバースカウトへの親切な説明や問いかけなど素晴らしかった」とお褒めの言葉を頂きました。「ありがとう」と言って頂けるのは本当に嬉しいことです。奉仕スカウトの皆さんお疲れ様でした。

さて10月の活動、まずは8日に35周年記念団キャンプファイアーに参加しました。開会式では当然ボーイ隊による国旗掲揚、小島、中村スカウトにより立派に出来ました。依頼された野焼きバームクーヘンをベンチャー隊鈴木、清水先輩スカウトに指導してもらいながら作る事ができました。カブ隊はダンボールピザ、ビーバー隊はフルーツポンチ、育成会の皆さんからは豚汁と美味しいご馳走が揃い、全員でポットラックパーティー、お腹いっぱい食べました。その後のキャンプファイアーでは丸山VS隊長のエアマスターで松8伝統のキャンプファイアースタッツとソング、楽しいファイアーができてボーイ隊も我慢できず飛び入りで秘伝のスタッツを披露しました。続いて15日は個別技能の「救急法講習会(基礎編)」に6名のスカウトが参加しました。技能章を取る事はもちろんですが、人の命を救うという大きな課題に向け一日中研修を受け無事全員修了できました。今後は技能編に参加して実際の救急処置を体験、習得してくれることを期待しています。11月は1級キャンプへの挑戦を期待しています。

育成会ニュース

◇日頃よりスカウトティング活動へご尽力頂きありがとうございます。

賛助会スカウトクラブ総会のご案内です。

11月25日(土) 16:30より八ヶ崎市民センターにて、賛助会総会を開催致します。当会員の方は是非ご出席下さい。 賛助会 渡邊恵子

◇10/29(日)、29年度年次総会に多数ご出席いただき、ありがとうございました。

今期も皆様のご協力どうぞよろしくお願いいたします。

◇12/3(日)、八ヶ崎市民センターで、クリスマス会を開催します。今年は開始が13:00になります。皆様ふるってご参加ください。



カブ隊ニュース

◇10月8日【団行事】「新たな心で:35周年記念 団営火」

松戸第8団35周年の記念に、カブ隊では「野営場の看板」を作りました。スカウトたちの頑張りで立派な看板が出来ました。団営火でお披露目式が出来ました。料理もおいしかったし、営火のスタッツも楽しかったです。次の40周年に向けてみんなで松8を盛り上げよう。ウォー、ウォー、ウォー！

◇10月15日【隊集会】「何ができるかな:第20回カブラリー準備」

来週22日が「第20回カブラリー」ということで、今日はそれに向けての準備です。「千葉県香取市の佐原町に異変が起きて、伊能忠敬さんの時代の人が迷いこんでしまったらしい。元の時代へ戻すためには『時穴の輪』『はじめのいっぽ』『秘密の呪文』が必要だ」というメッセージが届きました。みんなで『時穴の輪=ロープ結び』『はじめのいっぽ=計測』『秘密の呪文=判じ絵』の大特訓です。江戸時代から迷い込んだ人達を無事帰すことができるかな？

※楽しみにしていた10月22日「第20回カブラリー」は台風21号の接近により、残念ながら中止になってしまいました。佐原町に迷いこんでいた江戸の人たちは、実行委員の方たちが呪文を唱えると、無事『時穴の輪』を通して元の時代へ帰って行ったということです。めでたし、めでたし。

◇次回の集会は、「11月12日【組集会】:そなえよつねに」「11月23日【地区行事】:もうちょっと、かな」「12月3日【団行事】:ととのいました!」の予定です。

ローバー隊ニュース

◇10月25日(水)に、秋山RSが、八柱ゴルフガーデンにて、ゴルフの勉強と練習をしてきました。

東京オリンピックを目標としているらしく(笑)、張り切って練習をしていました。

途中、知らない方から、色々ご指導を受けて、随分勉強になったようです。

汗をかいたので、活動はそれで終了。その後は、湯楽の里で汗を流し、屋食をとり、今後のスカウト活動について考えました。忘年会とクリスマス会があるなあ！

団関係ニュース

◇10月14日(土)、10月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。

CS隊 12月から活動予定の「月の輪」隊長の要請を近日行うとの報告があった。

BS隊 17NSJへの参加費が総額約10万円程度との報告があった。

◇10月14日(土)、10月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。

☆年次総会10月29日午後2時から開催

☆35周年記念式典に関して、無事終了報告があった。

一応の区切りはついたが、未完成の工作物があるため引き続き作成を行ってゆく。

今回の式典について今後の運営にも関係があるので、皆さんより忌憚のないご意見をお願いしたいとの要請があった。